



Heidelberg

## **Resolution der Delegiertenversammlung der IG Metall Heidelberg zum massiven Stellenabbau bei General Electrics/Alstom**

Die IG Metall Heidelberg ist geschockt über den geplanten Stellenabbau bei General Electrics. Dies ist eine Kampfansage an die Beschäftigten in ganz Deutschland und zeigt, dass GE nie das Interesse hatte, alle Beschäftigten der Alstom Standorte willkommen zu heißen.

Wir erklären uns solidarisch mit allen Beschäftigten, die nun um ihre Arbeitsplätze und den Erhalt ihres Standorts kämpfen! Die Entscheidung von GE lehnen wir entschieden ab und fordern das Management auf, in Gesprächen mit dem Betriebsrat alternative Lösungen zu erarbeiten, die Beschäftigung sichern und Perspektiven für die Beschäftigten bieten.

Auch die Vorgänge bei Bombardier missbilligen wir und fordern die Geschäftsleitung nachdrücklich auf, am Standort in Mannheim eine Vereinbarung zu treffen, die den Beschäftigten auch in Zukunft Perspektiven bietet.

Heidelberg, den 16.02.2016